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国際ロータリー
第2620地区

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／それでこそロータリー
●内　　　容／ロータリーの友月間に因んで
　　　　　　　ロータリーの友地区代表委員
　　　　　　　成田伸行様

●夫人誕生日／９月27日　長田富夫君　ご夫人　枝津子様
　　　　　　　９月28日　勝又　淳君　ご夫人　暢子様
●結婚記念日／９月28日　林　　準君　美千代様　ご夫妻
●皆　出　席／９月16日　勝又　洋 君（ロータリー歴29年）

54名 52名 46名 88.46％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

9/15の出席報告

欠席者（６名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

勝 又 　 誠

　環境は住んでいる自分たちで守っていこうという
主旨で、御殿場市でも各区に依頼して河川清掃や道
普請を行っています。各々の業界や会社単位でも地
域貢献という名目で、近隣や現場周辺のゴミ拾いや
草刈りなどを行っています。
　当クラブでも８月27日（土）の富士山一斉清掃に
参加したり、９月11日（日）の地区合同奉仕事業で
は千本浜の海岸線でのゴミ拾いを行ったばかりです。
　「ロータリーの友」2022年６月号の巻頭スピー
チの磯辺篤彦氏のプラスチックゴミの話にありまし
たように、海岸でのゴミの70％はプラスチックゴ
ミで、レジ袋はプラスチックゴミの14％を占めて
いるとのことです。これを受けて日本では2020年

にレジ袋を減らそうとして有料化に踏み切りました。
実はレジ袋は大変安く作れるのでゴミ袋としてその
まま活用し、プラスチックゴミとして高性能焼却炉
の燃料にする方がはるかに効果が上がり環境にも良
いと考えている人も沢山います。
　海のゴミは全て陸で捨てられたものが巡り巡って
辿り着いたものなので、海や陸のプラスチックゴミ
を清掃することは良いことには違いないのですが、
ロータリー活動として考えた時に、ゴミ拾いだけで
終わってしまって良いのかと考えてしまいます。
　プラスチックに関しては、既にリユース（繰り返
し使う）、リサイクル（再生して使う）では間に合
わない状況であり、リデュース（ゴミを出さない）
にシフトするしかないようです。
　海岸線のゴミ拾いは毎日はできません。毎日やっ
てくる日常生活、毎日働きに行く職場でリデュース
（ゴミを出さない）を考え
た方が取り組み易く、永く
続けられるのではないで
しょうか。
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9/15のスマイル
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御殿場の観光について

中川一樹様

　観光は経済波及効果の観点からもとても大切だと考
えています。国としても観光庁は観光立国を目指し
「成長戦略の柱」「地方創生の鍵」「国際社会での日
本の地位向上」「自らの文化･地域への誇り」に資する
ものと法案で定めました。
　観光庁の資料「訪日外国人旅行消費額の製品別輸出
額との比較」において、観光は自動車、化学製品に次
ぐ３位となっています。輸出額としてみれば、観光は
日本の主要な産業になっています。観光への取り組み
はどの自治体も役所自らが行うことが多いのですが、
それは経済波及効果が大きいからです。55.8兆円と
される国の試算からも分かります。観光が盛んになる
と雇用も増えます。国や市町村が疲弊しているとき、
まず観光に力を入れるのも他の産業に比べて経済波及
効果が大きいからです。
　経済の盛衰において、唯一の指標は人口です。人口
減少では経済は衰退してしまいます。2045年に御殿
場の人口は１万人程度減るという試算があります。全
国で見れば少ない減少幅ですが、この先24年で１万
人が減ることで、消費減少額は134億円となる見込み
です。よって経済活性化のためには人口増加を目指す
か、観光による交流人口を増やす必要があります。観
光客が訪れることによる新たな観光経済の獲得により、
地域が変わります。「経済効果」以外でも交流による
活気、定住促進、環境保全、地域資源の再認識、事業
継承などの「社会的効果」が得られます。観光は、経

済と地域社会への貢献が両立できる「街づくり産業」
です。
　今、どの地方でも行政が観光振興を行っています。
観光庁は今までのスタイルではなく、「観光地域づく
り法人（DMO）」の設立を提案しています。DMOと
は、地域の「稼ぐ力」を引き出し、地域への誇りと愛
着を醸成する「観光地経営」の視点に立った観光地域
づくりを行う、中間機能（行政と民間の利点を生かす
こと）を備えた観光庁登録法人です。地域の多様な関
係者を巻き込みつつ、科学的アプローチを取り入れた
観光地域づくりを行う舵取り役となる法人です。
DMOは従来の観光地域づくりの課題を解決する観光
振興組織として、大きな期待が寄せられています。
　御殿場は世界トップクラスの観光地となる可能性が
あります。専門家による分析によれば、以下５点が強
みとの報告があります。「首都圏からのアクセスの優
位性（時間・方法）」「通年観光が容易である」「御殿
場の周辺30～60分圏内に箱根・熱海・河口湖など国
際級の観光地がある」「宿泊施設、公共施設の充実」
「良質な水がある」。
　観光協会としましても、このように大きな可能性を
秘めた御殿場に、ぜひDMOを設立したいと考えてい
ます。現在、市に掛け合っていますがあまり良い返事
が返ってきません。遠くない未来にDMO支援打ち切
りを国が決定する前に、行政や市民の皆さんの観光に
対する意識を変えていきたいと考えています。

御殿場市観光協会

会長

・合同奉仕作業お疲れ様でした。千
本浜海岸は思いの外ゴミはありま
せんでした。会長・幹事

・11日の第２グループ合同奉仕作業、好天の下、
皆さまの参加ご協力で楽しく無事終わりました。
ありがとうございました。社会奉仕委員会
・ご無沙汰です。コロナに翻弄されました。工場要
員が１名減り、２名減り…残党組が頑張ってくれ
ましたが体調不良が出てしまい、やっと落ち着い
てきました。厄払いでスマイルします。
秋田悦夫君

・昨日テレビ東京のバスの旅で２分
ほど出演しました。
　石川又英君


